

Francisco Gracia, jefe de I+D de química básica de Ercros, participa en el Día de la Química celebrado en la Universidad de Zaragoza



Francisco Gracia, jefe del departamento de I+D de la división de química básica de Ercros ha participado en la mesa redonda “Química en la Universidad Española: ¿estamos preparados para los desafíos del futuro?”, que se celebró ayer en la Universidad de Zaragoza con motivo del Día de la Química 2021.

El evento, organizado por el Foro Química y Sociedad y la Facultad de Ciencias de la Universidad de Zaragoza, se ha desarrollado de forma presencial en el Aula Magna del Paraninfo de la Universidad de Zaragoza y se ha podido seguir en directo por las redes sociales.

En su intervención Francisco Gracia ha destacado que “lo importante para los licenciados es que salgan de la universidad con los conocimientos básicos de química muy bien consolidados, después seremos las empresas los encargados de formar a los profesionales”. Además, ha añadido que la industria química ofrece empleo de calidad, primero mediante contratos en prácticas remunerados y después consolidando puestos de trabajo estables.

La mesa redonda ha sido moderada por Carlos Negro, presidente del Foro Química y Sociedad, y, junto a Francisco Gracia, han intervenido Manuel Chicharro, presidente de la Conferencia Española de Decanos de Química; Irene Ara, catedrática de Química Inorgánica de la Universidad de Zaragoza; Sara El Mansuri, vicepresidenta de la Asociación Sectorial de Estudiantes de Química; e Inés Sebastian, egresada en Química.